

La izquierda abertzale no deja resquicios para la ilegalización

EL NUEVO PARTIDO DESARROLLARÁ SU ACTIVIDAD «DESDE EL RECHAZO A LA VIOLENCIA», INCLUIDA LA DE ETA

«SORTU» ES EL NOMBRE DE LA FORMACIÓN, QUE ROMPE CON FORMAS DE FUNCIONAMIENTO ANTERIORES

RUFI ETXEBERRIA DESTACA EL FRUTO DE «UNA REFLEXIÓN DE ALCANCE HISTÓRICO QUE MARCA UN ANTES Y UN DESPUÉS»

La apuesta de la izquierda abertzale por las vías exclusivamente pacíficas y la acumulación de fuerzas independentistas se plasmó ayer en la presentación de los estatutos del nuevo parti-

do, que se denominará «Sortu» y cuyos promotores se darán a conocer hoy. Las intervenciones de Rufi Etxebarria e Iñigo Iruin no dejaron lugar a dudas, por lo que tanto las personas invitadas

al acto celebrado en el Palacio Euskalduna como la mayoría de los analistas políticos coincidieron en comentar que los ilegalizadores han quedado desarmados de razones jurídicas, ya que

los estatutos cumplen con creces la Ley de Partidos, al margen de las consideraciones de cada cual sobre la base democrática de esa norma. Pese a ello, el ministro español de Interior, Alfre-

do Pérez Rubalcaba, anunció que el Gobierno activará a la Fiscalía y la Abogacía del Estado para que sea el Tribunal Supremo el que decida sobre la legalización del nuevo partido. >2-9



Iñigo Iruin y Rufi Etxebarria fueron los encargados de exponer los estatutos del nuevo partido en un acto que tuvo una gran cobertura mediática. Rafa RIVAS | AFP PHOTO

EDITORIAL >10

El reto de la legalización con iniciativa y potencial



DECLARACIONES >4-7

«Esto no se oía en muchos años, pero los jueces dirán si con ello se puede salvar la situación de ilegalidad»

ALFREDO PÉREZ RUBALCABA

«El Gobierno debe tener altura de miras y no ceder a la presión de quienes tienen intereses espurios»

EBB DEL PNV

IMPACTO >5

RAMÓN SOLA

«Impecables» o «ajustados», pero no «insuficientes»